
Frau Schmid bittet die Verwaltung, für die nächste Sitzung des Ausschusses am 27.04.2010 
umfangreiches Informations- bzw. Zahlenmaterial bezüglich der Büchereisituation 
zusammenzustellen, damit darüber beraten werden kann. 
 
 
 


